

WÄHLE DEINE HOCHSCHULVERTRETUNG!

DIE HOCHSCHULVERTRETUNG AN DER HTU GRAZ BESTEHT AUS MANDATAR_INNEN VERSCHIEDENER FRAKTIONEN, DIE SICH AUF DEN KOMMENDEN SEITEN VORSTELLEN.

Die Hochschul- bzw. Universitätsvertretung bestimmt die strategische Ausrichtung der HTU und vertritt alle Studierenden der TU Graz auf der obersten Ebene der Universität. Sie gibt Stellungnahmen zu Gesetzes- und Verordnungsentwürfen ab und ist für die Zuteilung des Budgets der HTU Graz an alle Ebenen der Vertretungen und die Referate zuständig.

Die Hochschulvertretung könnt ihr auch per Briefwahl wählen, sofern ihr bis zum 02.05. eine Wahlkarte beantragt habt. Studierende, die an mehreren Universitäten inskribiert sind, dürfen auch mehrere Hochschulvertretungen wählen. NAWI-Studierende sind beispielsweise an TU Graz und Karl-Franzens-Universität wahlberechtigt.

Im Gegensatz zur Studienvertretung handelt es sich bei der Hochschulvertretung bzw. Universitätsvertretung um eine sogenannte Listenwahl. Das bedeutet, dass ihr euch dabei für eine wahlwerbende Gruppe an Studierenden (= Fraktion) entscheidet, anstatt für Einzelpersonen. Für die Hochschulvertretung der HTU Graz kandidieren dieses Jahr sechs verschiedene Fraktionen. Diese sind:

- ▶ FSL: Fachschaftsliste TU Graz
- ▶ VSStÖ: Verband sozialistischer Student_innen in Österreich
- ▶ GRAS-BLATT: Grüne und Alternative Student_Innen - Basisliste Alternativer Technikerinnen und Techniker
- ▶ JUNOS Studierende: JUNOS - Junge liberale Studierende
- ▶ AG: Aktionsgemeinschaft TU Graz
- ▶ KSV-KJÖ: Kommunistischer StudentInnenverband

Auf den folgenden Seiten stellen sich die Fraktionen kurz vor, um euch einen inhaltlichen Überblick über ihre Positionen, Ziele und Projekte zu geben.

Mindestens zwei Mal im Semester wird zur Hochschulvertretungssitzung einberufen. Nach der Wahl wird aus der Mitte der Universitätsvertretung der Vorsitz der HTU gewählt. Die meisten größeren Projekte der HTU werden in den UV-Sitzungen diskutiert bzw. beschlossen. Die Sitzungen der Universitätsvertretung sind größtenteils öffentlich und können jederzeit besucht werden; auch die Protokolle vergangener Sitzungen sind frei einsehbar. Diese könnt ihr euch ganz einfach auf der Homepage der HTU Graz ansehen.

Außerdem könnt ihr die Sitzungen auch per Stream von Zuhause mitverfolgen. Auch vor der Pandemie schon wurde von jeder Sitzung ein Live-Stream angeboten, der Link dazu ist ebenfalls auf der Homepage der HTU Graz finden. ■

DU HAST INTERESSEN, DIR EINMAL EINE UV-SITZUNG ANZUSEHEN?

UV-Sitzungen sind öffentlich zugänglich, du kannst also einfach vorbeischaun oder der Sitzung im Stream folgen!

